

## Primer Concurso de Música de la Regional Oriente

**Bogotá, 16 de septiembre de 2019 - Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC** – Con el objetivo de seleccionar al ganador del Primer Concurso de Música de la Regional Oriente del INPEC, se llevó a cabo una presentación artística con los tres grupos finalistas de este concurso ‘Son Berlín’ del Establecimiento de Socorro, ‘Sin Límites Band’ del EPAMS de Girón y la Filarmónica del CPMS Bucaramanga.

La convocatoria inicial contó con una muy buena acogida por parte de diez orquestas conformadas por Privados de la Libertad, así como solistas de los Establecimientos de Málaga, Pamplona, Socorro, Vélez, Cúcuta y Barrancabermeja.

En una primera etapa de este concurso, se creó un canal en *Youtube* que contó con más de 20 mil visitas y un gran número de votaciones, las cuales hicieron parte de los criterios de calificación a tener en cuenta por los jurados del Instituto de Cultura de Bucaramanga, quienes seleccionaron estos tres grupos finalistas.

En la actividad de cierre que se realizó en el Centro Penitenciario de Bucaramanga, se presentaron los tres grupos musicales que disputaron la gran final, quedando como ganador la Filarmónica del CPMS Bucaramanga liderada por el Dragoneante Fabián Londoño.

De igual manera salió a escena el grupo de danza contemporánea de la Reclusión de Mujeres de Bucaramanga dirigido por la docente Lucia Agón del Instituto de Cultura y Turismo de Bucaramanga, así mismo el cantante música ranchera Jair Santrich ganador del concurso ‘A otro nivel’, cerró el evento con su presentación musical.

Alrededor de 400 personas participaron de esta jornada de clausura, donde todas las presentaciones contaron con un alto nivel musical, ofreciendo un espacio musical donde los Internos ofrecieron una muestra cultural y artística de las capacidades y habilidades que han adquirido en su proceso de resocialización.